

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan Hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa peranan perencanaan pajak berpengaruh terhadap penghematan pembayaran pajak penghasilan dan pembahasan dan hasil analisis atas perencanaan pajak terhadap pajak penghasilan terutang pada CV Kurnia Abadi dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. CV Kurnia Abadi setelah melakukan perencanaan pajak, terjadi penghematan pembayaran pajak penghasilan terutang sebesar Rp 4.525.771,3. Jadi, perencanaan pajak dapat mempengaruhi pembayaran pajak penghasilan terutang CV Kurnia Abadi karena terjadi penghematan pembayaran pajak penghasilan terutang setelah dilakukan beberapa alternatif perencanaan pajak.
2. CV Kurnia Abadi melakukan kegiatan pembukuan dengan menyajikan laporan laba/rugi berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan yang dilakukan oleh karyawan. Efisiensi terhadap Pajak penghasilan terutang CV Kurnia Abadi dapat dilakukan dengan cara adanya pemanfaatan biaya, contohnya dengan mengganti bonus dengan program beasiswa sehingga dapat berguna untuk meningkatkan mutu dan kesejahteraan karyawan.

## 5.2 Saran

Dari Kesimpulan diatas, penulis dapat memberikan saran untuk CV Kurnia Abadi agar dapat lebih memaksimalkan perencanaan pajak, yaitu dengan cara :

### 1. Bagi Perusahaan

Perusahaan Membuat Strategi perencanaan pajak lain yang sesuai dengan peraturan perpajakan yang berlaku sehingga penerapan perencanaan pajak pada CV Kurnia Abadi dapat lebih maksimal. Perusahaan dapat memanfaatkan kebijakan perpajakan, undang-undang perpajakan, administrasi perpajakan, loopholes, dan perbedaan tarif pajak sebagai upaya penghematan pembayaran pajak perusahaan yang dapat meningkatkan laba perusahaan serta meminimalkan beban pajak. Perusahaan dapat melakukan penghematan pajak terutama mengurangi pengeluaran-pengeluaran yang sifatnya pemberian atau sumbangan kepada pihak ketiga yang tidak ada kaitannya dengan kegiatan perusahaan. Selain itu, Perusahaan sebaiknya juga senantiasa mengikuti perkembangan terbaru dari peraturan dan ketentuan perpajakan yang senantiasa dinamis dan cepat mengalami perubahan-perubahan yang disesuaikan dengan iklim usaha dan kondisi perekonomian sehingga dalam kegiatan perencanaan pajak untuk menentukan beban pajak yang efisien pada perusahaan dengan tetap berpijak pada rambu-rambu perpajakan yang ada.

### 2. Bagi Peneliti selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya, penulis menyarankan agar peneliti dapat memperluas cakupan penelitian baik dalam hal periode waktu maupun jumlah perusahaan yang diteliti. Selain itu, diharapkan dapat menggunakan metode lain, sehingga dapat

dibandingkan dengan metode lain yang dipakai untuk memperoleh hasil yang lebih baik terhadap data yang diteliti. Dan juga Bagi pihak lainnya yang akan melakukan penelitian sejenis, sebaiknya untuk memperhatikan ketersediaan akses data. Karena data yang digunakan umumnya bersifat rahasia dan tidak ditujukan untuk khalayak ramai, khususnya pada perusahaan tertutup.

